Rendez-vous avec l'autre Festival

Comme l'an dernier, le fes-Ctival « Entr'2 marches » s'est installé salle des mutilés, 45 rue de Mimont. Il propose jusqu'à vendredi 20 mai, une sélection de trente petits films de 3 à 52 minutes dont l'objectif est de changer l'image du handicap. Fort du succès rencontré l'année dernière. cette deuxième édition présentera en avant-première des courts-métrages réalisés et produits par des personnes concernées par le handicap. Faire passer la vision de ce



Lors de la présentation du festival. De gauche à droite : Michelle Seassat, Georges Lautner, David Lisnard, Dominique Véran et Olivier Klouberman. (Photo C. T.)

sentiment d'exclusion que vivent les handicapés c'est montrer que « le handicap n'est pas une fin en soi », affirmait l'organisatrice Dominique Véran en présence du parrain du festival 2011, Georges Lautner. Le réalisa-

teur grassois confiait sa « fierté » de collaborer à cette manifestation. « Je participe depuis des années au festival de Cannes, qui selon moi, participe à faire changer le point de vue du public. » De nombreux réalisateurs sont attendus rue de Mimont, pour visionner ces courts-métrages dont les bandes annonces sont visibles sur le blog du Festival Entr'2 Marches. Le jury, composé de trois personnes handicapées, d'un membre du conseil général jeune et du réalisateur

et président du festival Fara Sene, primé l'année dernière, va procéder vendredi à la remise des trophées coup de cœur de l'AFP. Elle sera suivie de la projection du film élu.

C.T.

Savoir +

Entr'2 Marches Salle des mutilés, 45 rue de Mimont à Cannes. Projections de 18 h 30 à 21 h jusqu'à demain mercredi suivies d'un débat. Tél.: 04.92.07.98.07. entr2maches.blogs.apf.asso.fr